

LOCAL | Política

El PP critica la actitud "cerrada, violenta, y de obstrucción absoluta" de los grupos de la oposición

Comparecencia ante los medios del presidente y la secretaria general de la Junta Local del PP prieguense, Sergio Fornieles Hernández y Cristina Casanueva Jiménez, respectivamente.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 5 de octubre de 2015 - 21:17



Una actitud “cerrada, violenta, en ocasiones de falta de respeto, y de obstrucción absoluta”. Así han definido el presidente y la secretaria general de la Junta Local del PP prieguense, Sergio Fornieles Hernández y Cristina Casanueva Jiménez respectivamente, la actitud que los grupos de la oposición han mostrado en estos casi cuatro meses de legislatura.

Durante su intervención Fornieles hacía referencia a la falta de respeto hacia dos funcionarios municipales, en concreto la secretaria general y el interventor, en la que ha incurrido el Partido Andalucista en dos ocasiones, haciendo referencia igualmente a los comentarios

vertidos por el portavoz del PSOE sobre la presidenta del Área de Bienestar Social.

Actitud violenta que para Fornieles se refleja en la “obstrucción absoluta” que los grupos de la oposición muestran hacia los asuntos “más importantes para Priego”, destacando en este sentido los “interminables debates, cerrados desde casa y que en ningún caso tienen más sentido que aburrir a los concejales, a la Corporación y a todo el mundo, repitiendo lo mismo una y otra vez”.

Ahondando más en este tema, el presidente del PP prieguense añadía que como se refleja en las distintas intervenciones, es curioso ver como en cada expediente, “los tres grupos de la oposición coinciden casi literalmente en sus exposiciones, repitiendo los tres lo mismo”, lo que a su juicio, “da a entender que lo llevan consensuado de antemano”.

Por otra parte, Fornieles censuró la actitud de la oposición reprobando en bloque temas como la adjudicación de una barra de chapa, “y no comprometiéndose en temas de mayor importancia y fundamentales para nuestro municipio, como es la refinanciación de préstamos”, con la que se consigue un ahorro de 1,2 millones de euros en intereses, “ante lo que el PSOE y el PA en el Plan de Reducción de Deuda dan la espalda a los prieguenses”.

Igualmente, el presidente del PP local no pasó por alto la postura que el PSOE, con su portavoz al frente, ha adoptado en relación a la empresa de agua, “situándose como salvadores y abanderados de la situación”, recordando Fornieles que el PSOE fue el principal causante de la actual situación, “firmando unos contratos que ataron de pies y manos al Ayuntamiento y a los vecinos de Priego”.

Por su parte Cristina Casanueva indicaba que la tan criticada por la oposición falta de transparencia, “no es tal”, afirmando que en el Consistorio prieguense, “nunca antes ha habido más transparencia”, poniendo como ejemplo que durante los mandatos del PSOE, “poder acceder a cualquier documento o a un técnico, era una tarea bastante ardua”.

Casanueva apeló a la responsabilidad de los ediles de la oposición a la hora de asistir a las comisiones informativas, “lugar de consulta y de debate a las que normalmente asisten técnicos de cualquiera de las áreas”, mostrando sus dudas sobre los motivos por los que se niegan a la asistencia a comisiones extraordinarias, que se celebran en horario matinal y por necesidades de servicio.

Frente a la actitud de “bloqueo” hacia todos los proyectos del municipio que según Casanueva está demostrando el portavoz del PSOE, la secretaria general de la Junta Local del PP indicaba que hay compañeros de su grupo político, “cuya actitud dicta mucho de la de su portavoz”, añadiendo que un cambio de actitud de éste, “puede ser positiva para el desbloqueo de proyectos importantes”.

Por último, Casanueva recordó al PSOE que, “no por repetir una mentira cien veces se convierte en verdad”, en alusión al incremento de la deuda en 2 millones de euros al que hacen referencia los socialistas en un folleto que se está repartiendo estos días por nuestra localidad, concluyendo que frente a lo que se afirma en relación al Cuartel de la Guardia Civil, “cuando se inicien las obras, el PP solicitará la dimisión del portavoz del grupo socialista y la reprobación del diputado –Antonio Hurtado--, por mentir reiteradamente contra el gobierno de España intentando crear una incertidumbre que en estos momentos no existe”.